

**Puebla de Zaragoza a 8 de mayo de 2017.**

**Integrantes de la Sexagésima Quinta Legislatura del H. Congreso del Estado de Chihuahua.**

**Diputados Jesús Villarreal Macías, Diana Karina Velázquez Ramírez, René Frías Bencomo, Leticia Ortega Máynez, Alejandro Gloria González, Rubén Aguilar Jiménez, Miguel Alberto Vallejo Lozano, Israel Fierro Terrazas, Crystal Tovar Aragón.**

**P R E S E N T E.**

**Los pueblos que visualizan su pasado, nunca dudan de su identidad, de su trascendencia, del legado cultural, social y humano. Estamos acostumbrados a suponer que se puede concebir el mañana, cuando nos situamos en el hoy, pero la única certeza con la que contamos es la percepción del ayer; reconocer los acontecimientos históricos nos blinda como sociedad de memoria, y esta es la única manera para asirse ante el desconcierto y permitir que florezcan los sueños.**

**La iniciativa presentada por la Diputada Crystal Tovar Aragón, perteneciente a la Sexagésima Quinta Legislatura del H. Congreso del Estado de Chihuahua, de considerar la inscripción en el muro del Congreso con letras de oro la leyenda: “Mártires de Madera 1965” cuenta con una relevancia inusitada, debido a que los acontecimientos acaecidos el 23 de septiembre de 1965 en el municipio de Madera,**

Chihuahua, no sólo convulsionaron las conciencias del estado, sino que tuvieron una repercusión multiplicadora en los ideales, anhelos, ilusiones, sueños y utopías de miles de jóvenes en toda la República Mexicana, quienes consideraron que la asfixia democrática, política, social y económica de nuestro país durante los días de las décadas de los años sesenta y setenta del siglo veinte deberían registrar una fecha de caducidad.

Es por ello que en mi carácter como escritor e historiador me sumo a la iniciativa, consciente de que será una muestra de la pluralidad que hoy por hoy prevalece dentro del estado de Chihuahua, para reconocer a quienes no por fuerza piensan como nosotros, en un aliento democrático no sólo para con el presente, sino en tanto con la valoración de nuestro pasado.

Por último propondría que en lugar de “Mártires” se pudiera considerar otro sustantivo como:

“Idealistas de Madera 1965”

“Luchadores de Madera 1965”

“Combatientes de Madera 1965”

Sin otro particular y agradeciendo la atención que se sirva para con la presente, quedo de ustedes.

**Fritz Glockner Corte**

**Escritor**

